



→ Est-ce qu'on n'apprend qu'à l'école ?

Non. Au travail il y a des choses que tu ne connais pas et après tu sais.

Dans une forêt tu peux apprendre des choses sur la nature.

Même quand on est maitresse on peut apprendre des choses que les élèves apportent et qu'elle ne savait pas.

Bien sûr que non car tu apprends des choses chaque jour !

On peut apprendre des choses en écoutant les gens dans la rue, dans les journaux.

Maman elle peut m'expliquer des choses que je ne savais pas.

Sur la plage, on peut apprendre des sortes de coquillages.

A la TV, on peut apprendre sur des chaînes des trucs intéressants sur les animaux.

On peut apprendre différentes choses de partout !

Quand on est petit, on est curieux et quand on pose des questions on nous répond et on apprend.

→ On apprend donc toute sa vie ?

Oui tout le temps, à chaque seconde. On peut apprendre jusqu'à notre mort.

Tu peux demander, tu peux faire plein de choses pour apprendre jusqu'à la fin.

Même à 90 ans on peut apprendre des choses « nouvelles ».

Si tu n'apprends rien, tu ne peux rien savoir même quand tu es adulte. Et si tu sais pas ce que c'est ben tu peux pas faire des choses.

Tu peux apprendre même en lisant un livre, dans un magasin de lunettes...

La vie c'est dure mais c'est comme ça.